

## Rignac. Les basketteuses terminent en beauté



Les basketteuses terminent en beauté

Publié le 21/05/2025 à 05:13

Pour ce dernier match de Régionale 2, les Rignacoises recevaient l'Élan Aveyron basket 2. D'entrée, elles ont fait valoir la différence au classement en bouclant le premier quart-temps sur le score de 23 à 13.

Le deuxième quart-temps a été mauvais. Peut-être la faute aux rotations de l'effectif qui n'ont pas donné l'efficacité escomptée : 28 à 25, soit seulement 5 points inscrits. Au début de la deuxième mi-temps, le cinq majeur a repris les affaires en main pour terminer sur un score de 49 à 31. Un score que le banc des remplaçantes a su conserver et même fructifier avant de s'étioler malgré l'apport de quelques titulaires : 65 à 58 à la fin du match.

Après avoir été logiquement battues en finale de la coupe de l'Aveyron par une équipe évoluant au niveau au-dessus, les joueuses du coach Quentin qui a effectué un excellent travail terminent à la quatrième place avec un effectif jeune. Il faudra pour élever le niveau de jeu éviter ces passages à vide qui relancent les adversaires. Mais les adversaires ont aussi le droit d'avoir des qualités et de les exprimer.